PLEINS FEUX SUR L'ÉQUIPE D'ENTRETIEN DU CSCN

Le Conseil scolaire Centre-Nord célèbre les efforts remarquables de son équipe d'entretien au cours des derniers mois.

L'équipe, composée de Laurin Amyotte, Juan Pablo Velez, Jean Delcour et de l'étudiant d'été Matéo Lusson, travaille depuis plusieurs semaines pour déménager et ouvrir quatre écoles du CSCN et s'assurer qu'elles soient prêtes pour les élèves et les membres du personnel pour la rentrée scolaire. Tout un effort!

Les élèves et le personnel du CSCN sont chanceux de pouvoir vous compter parmi nous! Merci à cette formidable équipe.



L'ÉQUIPE D'ENTRETIEN DU CSCN

De gauche à droite : Juan Pablo Velez, Jean Delcour et Matéo Lusson

